

# Revendications

## Travailleurs de Fedasil

Nous, les travailleurs de Fedasil, souhaitons exprimer notre colère face au manque d'action de nos autorités politiques. Nous avons rencontré le Secrétaire d'Etat à l'Asile et la Migration, Monsieur Sammy Mahdi, à plusieurs reprises (le 24/09, le 20/10 et le 26/10) et n'avons jusqu'à présent pas reçu de réponses satisfaisantes à nos revendications.

D'une part, nous tirons la sonnette d'alarme depuis plusieurs mois sur le manque structurel de places dans le réseau d'accueil. D'autre part, nous dénonçons quotidiennement la dégradation de nos conditions de travail. Dès lors, nous demandons :

**(1) le respect du cadre de travail de tous les collaborateurs :**

- la garantie de la sécurité physique de tous et de notre bien-être psychologique
- la reconnaissance financière de la pénibilité de notre travail
- la définition claire de la mission du Centre d'arrivée, y compris en période de crise
- la mise à disposition des moyens nécessaires (RH & Budgets...) pour sa mise en œuvre

**(2) le respect du droit d'asile et de la dignité des demandeurs de protection internationale :**

- la possibilité effective pour chaque personne d'introduire une demande de protection internationale
- la mise en place immédiate d'une capacité d'accueil d'urgence
- la création rapide de places d'accueil structurelles, avec une attention spécifique pour les personnes vulnérables

La décision votée en assemblée générale du personnel (26/10) de reconduire une grève est l'expression d'une détermination commune et annoncée dès la première grève médiatisée du 18/10. C'est une réponse forte puisque les réponses des autorités politiques et administratives n'aboutissent pas.